

Maria, son épouse

Claudia et Juan-Manuel, ses enfants

Andrea et Carla, ses petites-filles

Ana, sa belle-fille

Ainsi que toute sa famille d'Argentine, d'Espagne, d'Italie et du Pérou ont la tristesse de vous faire part du décès de :

Raúl Héctor Morales

"Cacho"

Survenu le 1er février 2015.

Afin de lui rendre un dernier hommage une cérémonie sera célébrée au centre funéraire de St-Georges **le mercredi 4 à 15h45**

Un remerciement particulier au Dr. Laurent Gauthey ainsi qu'au personnel de IMAD-Meyrin pour leur gentillesse et leur dévouement